
A Chapa 1 traz, através dessa, suas propostas para o ano de 2018. 

-Parte Cultural: 

1)Pretendemos trazer mais diversidade para a Rádio ETE , tocando a cada dia 

um estilo musical diferente e na quinta-feira as mais tocadas da semana e as 

pedidas pelos próprios alunos; 

2)Manteremos também o CINEETE e tentaremos melhorar o Sarau. 

-Parte Acadêmica: 

1)Após o fechamento da central de cópias os alunos encontraram muitos 

problemas para tirar suas apostilas, trabalhos e exercícios. Pensando nisso, 

tentaremos abrir nossa própria central de cópias, baseando-se na feira da 

escola deixaremos um computador, folhas e uma impressora a disposição dos 

alunos e ao lado colocaremos uma caixa para depositarem o dinheiro 

correspondente ao preço das folhas usadas. 

-Parte Esportiva: 

1)Ao decorrer do ano faremos um campeonato esportivo, em que os alunos 

poderão criar times mistos entre as salas para jogarem entre si; 

2)Tentaremos, com ajuda dos professores de educação física, trazer de volta os 

times oficiais da escola nos esportes de vôlei, handebol, futsal e basquete; 

3)E também conversaremos com os professores de educação física para 

mudarmos o interclasses. Nossa proposta é durante três semanas do ano, em 

que não haja prova, realizarmos os jogos; 

4)Ao meio do ano de 2018 tentaremos trazer um campeonato de jogos 

eletrônicos  para os alunos. 

Por fim possuímos um projeto denominado 5 casas que será apresentado 

durante o debate, que ocorrerá nessa quarta-feira dia 08/11/17. 
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